

きらきら



～福山市立山手小学校～

1年生 学年通信 2023年度（令和5年度）9月27日 No. 35



楽しかった社会見学！No.2

ポムポムの次に向かったのは、福山動物園の横にある富谷ドームランド。ここでは、1組2組のみんなで美味しいお弁当をいただきました。社会見学のためにお弁当を準備してください、ありがとうございました！子ども達は「先生～！俺のお弁当を見て～！」「先生～写真撮って～！」と、準備してもらったお弁当が嬉しくてたまらない様子でした。お腹ぺこぺこになっていた子どもも多く、お弁当をもりもり頬張って食べるようすに私達もほっこり♡癒しタイムとなりました。食事中も友達と一緒に楽しい会話をする様子がたくさん見られました。



食事の後は、大きなアスレチックで思い切り遊んで楽しんだ子ども達。実は、当日予想していた以上に多くの他校さんがいらっしやり、初めて会う小学生達がたくさんいる中での活動となりました。順番は守れるかな？思い切り遊べるかな？仲良くできるかな？と心配もありましたが、事前学習をしっかりと守り、大きなトラブルもなく、気持ちよく体を動かすことができました。



★お知らせとお願い★

◇タブレットについて

充電をしたタブレットを10月3日(火)までに持ってきてください。

◇油性ペンについて

1学期に学校で購入した油性ペン(ネームペン)の先がぼさぼさになったり、乾いて色が出にくくなったりしている場合があります。ご確認の上、各家庭での購入をよろしく願いいたします。

◇運動会・音楽発表会に向けて

運動会に向けて『DEAR MY LOVER/Hey!Sey!JUMP』で踊りを、音楽発表会に向けて『エルクンバンチェロ』を練習しています。合奏曲の担当楽器については10月1週目を目処に決定する予定です。つきましては、学校でも指導をしていますが、ご家庭のご協力も必要で、保護者の皆さまの応援があれば子ども達も安心して練習ができると思います。どうぞよろしく願いいたします♪